



HESSISCHER LANDTAG

02. 04. 2014

Kleine Anfrage

des Abg. Weiß (SPD) vom 04.02.2014

betreffend Teilnahme der Landesregierung an Meisterfeiern der Handwerkskammer Wiesbaden

und

Antwort

des Ministers für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung

Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt:

Frage 1. Welche Mitglieder der Landesregierung haben in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2013 jeweils an der Meisterfeier der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen und dort ein Grußwort gesprochen?

Folgende Mitglieder der Landesregierung haben in den letzten Jahren an den Meisterfeiern der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen und dort jeweils ein Grußwort gesprochen oder die Festansprache gehalten:

2009: Ministerpräsident **Roland Koch,**

2010: Staatsminister **Michael Boddenberg,**

2011: Ministerpräsident Volker Bouffier,

2012: Ministerin für Umwelt, Energie, Landwirtschaft und Verbraucherschutz
Lucia Puttrich,

2013: Minister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung **Florian Rentsch.**

Frage 2. Welches Mitglied der Landesregierung hat im Jahr 2014 (01.02.2014) an der Meisterfeier der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen und dort ein Grußwort gesprochen?

2014 hat kein Mitglied der Landesregierung an der Meisterfeier der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen.

Eine Einladung zur Meisterfeier von Seiten der Handwerkskammer Wiesbaden ging an den ehemaligen Minister Rentsch, der seine Teilnahme bereits vor der Amtsübernahme von Herrn Ministers Al-Wazir abgesagt hatte.

Die Einladung an den nicht namentlich genannten Fraktionsvorsitzenden BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN wurde vom damaligen Fraktionsvorsitzenden Herrn Al-Wazir an seinen Nachfolger Herrn Wagner weitergereicht, der dann auch an der Meisterfeier der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen hat.

Vom Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung waren Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen auf Fachebene eingeladen und auch anwesend.

Die Handwerkskammer Wiesbaden hat bewusst den erst kürzlich neu gewählten Präsidenten des Zentralverbandes des Deutschen Handwerkes um die Festansprache gebeten. Dieser hat dann auch gern die Gelegenheit wahrgenommen, sich mit seiner Festrede an die Jungmeisterinnen und Jungmeister sowie das hessische Handwerk zu wenden.

Frage 3. Kann aus der Tatsache, dass im Jahr 2014 erstmals kein Kabinettsmitglied an der Meisterfeier der Handwerkskammer Wiesbaden teilgenommen hat, geschlossen werden, dass das Hessische Handwerk unter Wirtschaftsminister Al-Wazir (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) keinen prioritären Stellenwert mehr besitzt?

Nein.

Nicht nur zur Handwerkskammer Wiesbaden, sondern zum gesamten hessischen Handwerk bestehen enge und gute Kontakte. Herr Minister Al-Wazir hat wenige Tage später, am 05.02.2014, an dem parlamentarischen Neujahrstreffen des Arbeitgeberverbandes des hessischen Handwerks zusammen mit weiteren Mitgliedern der Landesregierung - an der Spitze Herr Ministerpräsident Bouffier - teilgenommen und damit erneut den hohen Stellenwert, den das Handwerk in Hessen genießt, unterstrichen.

Wiesbaden, 12. März 2014

Tarek Al-Wazir